

LE THÔNÉSIEN

Organe de publication du PLR Thônex

Octobre 2019

MAÎTRISONS L'AVENIR DE LA COMMUNE

PASCAL UEHLINGER
MARC KILCHER



PLR

**Les Libéraux-Radicaux
Thônex**

thonex.plr-ge.ch

[f](#) plrthonex [@](#) plr_thonex

Courriel : info@plr-thonex.ch

Ed. resp.: Fabrice Boux de Casson
PLR Thônex : Case Postale 151 1226 Thônex

THÔNEX 2025 : AMBITIEUX ET ACCUEILLANT

UN NOUVEAU THÔNEX SE DESSINE



Pascal UEHLINGER
Conseiller administratif

Une commune qui a accueilli

Dans les années 70, la Commune de Thônex comptait environ 8000 habitants. Depuis, se sont construits les Apollos et l'Ecole Adrien-Jeandin, puis ce fut le quartier du Curé-Descloude et l'école du Bois-des-Arts.

Thônex accueille aujourd'hui plus de 14 500 habitants, se plaçant ainsi au rang de 7^{ème} ville du canton.

Demain plus de 3000 nouveaux logements

Thônex vit actuellement une nouvelle phase d'urbanisation importante avec la construction de nombreux logements. Le chantier de Clair-Val, situé le long de l'avenue de Thônex, offrira, d'ici à 2020, 134 nouveaux logements. Plus important encore, le futur quartier des Communaux d'Ambilly, avec un premier lot de 670 logements, verra le jour d'ici à 2021 et en comptera 2500 à l'horizon 2030.

« En 2021, lorsque la majeure partie des aménagements auront vu le jour, nous pourrons enfin envisager l'avenir avec sérénité. »

Pascal Uehlinger
Conseiller administratif

De nouveaux aménagements publics

Bonne nouvelle pour les Thônésiennes et Thônésiens : ce développement est assorti d'une très large palette de mesures d'accompagnement voulues et votées par la majorité des élus dont notamment :

- une nouvelle école actuellement en construction ;
- un projet d'étude d'une piscine olympique extérieure ;
- la construction d'une salle omnisport ;
- le réaménagement des grands axes de circulation afin d'améliorer la fluidité des transports publics ;
- le remodelage des parcs publics ;
- un partenariat public-privé pour le giratoire « Caran d'Ache » à la douane de Moillesulaz ;
- l'extension des bâtiments administratifs pour un meilleur service à la population.

Thônex sera alors prête, armée pour accueillir ses nouveaux habitants et franchir le cap des 20 000 habitants.

PRÉSERVER NOTRE ESPACE PUBLIC

Marc KILCHER
Conseiller administratif



Plus de fleurs en ville

Depuis 5 ans, je travaille à embellir nos rues, à mieux les décorer de fleurs en été, de décorations en hiver. Plus d'aménagements paysagers, c'est rendre le milieu urbain plus agréable à vivre. Notre place sur le podium au concours des balcons fleuris en 2017 doit nous encourager à persévérer.

« Les Thônésiens veulent maintenir leur qualité de vie, nous nous battons pour ! »

Marc Kilcher
CA délégué à la police municipale

Chaque quartier a son policier

Les policiers municipaux sont maintenant affectés par quartier avec un contact direct avec les associations d'habitants. Cette proximité permet d'améliorer les échanges mais aussi de mieux sensibiliser à la petite criminalité. Aménager et sécuriser l'espace public, c'est le fil conducteur qui anime et continuera d'animer mon travail à la Mairie.

Moins de déchets et de tags

De même, combattre la saleté, améliorer la gestion des déchets, renouveler le mobilier urbain, installer la vidéo-surveillance sur les sites problématiques, lancer des campagnes anti-crottes, mettre en place des assurances anti-tags, toutes ces initiatives ont contribué à renforcer le sentiment de sécurité.



Stand sur les déchets verts au Chêne Vert

THÔNEX 2020 : PLUS VERT, PLUS PROPRE ET PLUS SÛR



Alain NICOLET
Vice-président et Chef de Groupe PLR Thônex

DENSIFICATION MAIS À QUEL PRIX ?

Un vert à la manœuvre en zone villa

Depuis l'élection d'Antonio Hodgers, un conseiller d'Etat écologiste, les Thônésiennes et Thônésiens peuvent constater une détérioration insidieuse de notre cadre de vie, de nos paysages et de la qualité d'habitation dans certains quartiers.

La densification avance très vite sans intégrer les nombreux autres aspects liés

La densification et le bétonnage ont des effets sur les sols, l'épuration et le recyclage des eaux, la biodiversité, le trafic, les déchets.

Genève grandit oui ! Mais pas n'importe comment

En conclusion, demandons-nous si le Conseil d'Etat prend les décisions de bétonnage et de densification excessive en connaissance de cause et si son choix est opportun et raisonnable. Le PLR de Thônex est attentif à tout ce qui précède, tentera de protéger notre Commune contre une densification exagérée et soutiendra la protection de nos zones villas, ainsi que les espaces verts.



SENTIR, EN POSANT SA PIERRE, QUE L'ON CONTRIBUE À BÂTIR LE MONDE

EN 2020, TOUT COMME EN 2015, ET À L'AVENIR AUSSI LE PLR THÔNEX S'ENGAGE POUR VOUS. REJOIGNEZ-NOUS !



Fabrice BOUX DE CASSON
Président du PLR Thônex

La politique communale - l'affaire de tous

Thônex, c'est avant tout une ville où les habitants ont plaisir à vivre dans un environnement de qualité.

Défendre nos valeurs

Les Libéraux-Radicaux de Thônex veillent à ce que notre territoire évolue de façon harmonieuse en respectant la propriété privée, les besoins et les libertés de toutes les Thônésiennes et tous les Thônésiens.

Construire l'avenir

Après des années d'études et d'après discussions, plusieurs projets PLR voient le jour. Pour nos élus, c'est certainement une immense satisfaction après d'innombrables heures passées sur des plans et des budgets, de voir leurs projets aboutir.

Engagés pour le bien commun. Et vous ?

Toutes ces réalisations ne sont possibles que parce que nos élu.e.s ont choisi de consacrer une partie de leur temps libre pour contribuer au bien commun. Qu'ils et elles en soient remercié.e.s. Puissent-ils et elles vous inspirer, vous, lecteurs et lectrices à nous rejoindre.

Quelques chiffres :

Le Groupe Libéral Radical à Thônex, c'est :

- 10 Conseiller.ère.s municipaux.ales sur 27 (Législatif)
- 2 Conseillers administratifs sur 3 (Exécutif)

QUEL EST LE RÔLE DES CONSEILLERS MUNICIPAUX ?



Heidi TERCIER
Conseillère municipale

Aller au contact des associations

Des projets, tous les membres du Conseil municipal en ont. Beaucoup parmi eux sont impliqués dans leur quartier ou dans des associations locales.

C'est souvent en discutant avec les communiens, avec nos voisins, que les meilleures décisions sont prises. Il faut toujours se rappeler que nous devons être des porte-paroles.

Pouvoir convaincre même au sein de son parti

Une fois la décision prise, il faut alors persuader les autres membres du Conseil. D'abord au sein même de notre parti, puis une fois réunis autour de la table lors des Commissions ou du Conseil municipal.

Trouver le consensus

Nous devons alors essayer de trouver, sans polémiques inutiles mais sans complaisance, des compromis acceptables pour tous pour qu'un projet puisse être voté.

REJOIGNEZ-NOUS. Contactez-nous en écrivant au **PLR Thônex, Case Postale 151, 1226 Thônex**
Courriel : info@plr-thonex.ch Notre site : thonex.plr-ge.ch

Nom / Prénom :

Adresse :

Tél. :

Courriel :